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第５回 

 

気高地域振興会議 

                    日 時  平成２７年１０月８日（木） 

                         午後１時３０分から 

                    場 所  気高町中央公民館 大会議室 

〔出席委員〕 

横田昭男会長、池長綾子副会長、堀尾富男委員、池原隆秋委員、下村益雄委員、 

田中敦志委員、荒尾純子委員、水津文恵委員、三澤秀正委員、米田克彦委員 

〔欠席委員〕 

西尾雅彦委員、松本弥生委員 

〔事務局〕 

鈴木敏支所長、橋本浩之副支所長、山本正信産業建設課長、村上郁恵市民福祉課長、 

中原登地域振興課課長補佐 

［児童家庭課］ 

九鬼補佐 

［戦略観光課］ 

浅井課長、植田補佐 

［生涯学習・スポーツ課］ 

奥村上課長、高野補佐 

［傍聴者］ 

なし 

 

◎会議次第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 協議事項 

  （１）基幹公民館の位置付け検討について 

  （２）浜村温泉館の老朽化について 
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  （３）鳥取市子育て支援の施策について 

  （４）新市域振興ビジョン推進計画の進捗状況について 

４ 報告事項 

  （１）気高リサイクルドリームハウスについて 

  （２）第１２回ときめきまつりの開催について 

  （３）鳥取市人口ビジョン及び鳥取市創生総合戦略の策定について 

５ その他 

鳥取市遊漁センターの指定管理者の募集について 

「全国フットパスの集い２０１５ｉｎ鳥取西いなば」の開催 

第２回市議会報告会の開催について 

６ 閉会 

 

◎議事概要 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 協議事項 

（１） 基幹公民館の位置付け検討について 

（会長）早速ですが、協議事項に入らせていただく。基幹公民館の位置付け検討について、

生涯学習・スポーツ課の奥村上課長に説明をお願いする。 

〔資料１に基づき説明（略）〕 

（会長）委員の皆さんからご意見、ご質問があればどうぞ。 

（委員）合併時に新市域にあった中央公民館は、暫定的に「基幹公民館」として位置付け

られていたが、このたび、コミュニティ施設に見直したいとの説明があった。位置付けを

変えることによる利用者の立場から見たメリット、デメリットを教えてほしい。 

（事務局）地域によって施設規模の違いがあるが、利用者にとっては、何も変わらない。 

（委員）以前は中央公民館が地区公民館を統括していたが、今はどこが統括しているのか。 

（事務局）平成２０年に行われた、事務の補助執行により、総合支所の地域振興課が各地

区公民館の調整を行っている。 

 

（２）浜村温泉館の老朽化について 
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（会長）協議事項の２番目の浜村温泉館の老朽化について、戦略観光課の浅井課長に説明

をお願いする。 

〔資料２に基づき説明（略）〕 

（会長）委員の皆さんからご意見、ご質問があればどうぞ。 

（委員）施設が古くなるとともに、営業時間を短縮するなど悪循環になっている。建物だ

けでなく設備の改修も行い、ぜひ存続してほしい。 

（事務局）今後、詳しく調査を行い、どの程度改修が必要になってくるのか、その結果を

踏まえて施設のあり方を検討していきたい。 

（委員）この施設だけではなく広い視点で見るべきだ。この施設がなくなることで浜村温

泉の灯が消えることになるので、次の展開を考えリニューアルということで検討を進めて

ほしい。 

（事務局）民間の力を借りていく方法もあり、調査結果を踏まえて検討していきたい。 

（委員）地域の芸術活動の拠点となっている施設であり、浜村温泉にとってかけがいのな

い施設である。管理しやすいシステムを考えて、継続できるよう要望する。 

 

（３） 鳥取市子育て支援の施策について 

（会長）協議事項の３番目の鳥取市子育て支援の施策について、児童家庭課の九鬼課長補

佐に説明をお願いする。 

〔資料３に基づき説明（略）〕 

（会長）委員の皆さんからご意見、ご質問があればどうぞ。 

（委員）鳥取市は、どうして認定こども園を設置しないのか。 

（事務局）保育園への入所園児が、近年増加し特に低年齢の園児が増加している。一人で

も多くの子どもが入所できる体制を整備することを優先に進めている。 

（委員）兄弟で違う保育園に通う事例がある。大変困っているので、解消してほしい。 

（事務局）入所人数の関係や途中入所などの理由が考えられる。入所している園児が多く

対応できていない場合もあるが、対応は検討していきたい。 

 

（４） 新市域振興ビジョン推進計画の進捗状況について 

（会長）協議事項の４番目の新市域振興ビジョン推進計画の進捗状況について、総合支所

の各課長に説明をお願いする。 
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〔資料４に基づき説明（略）〕 

（会長）委員の皆さんからご意見、ご質問があればどうぞ。 

（委員）非常によい計画であるが掛け声倒れしないでほしい。実効性、実現性が弱いよう

に感じるので、道の駅、ジオパークを中心にして取組みを強化してほしい。 

（事務局）今後も引き続き、計画を推進していきたい。 

 

４ 報告事項 

（１） 気高リサイクルドリームハウスについて 

（会長）報告事項の１番目の気高リサイクルドリームハウスについて、総合支所の村上課

長に説明をお願いする。 

〔資料５に基づき説明（略）〕 

（会長）委員の皆さんからご意見、ご質問があればどうぞ。 

（委員）この施設でお土産を作って販売する提案をしてはどうか。 

（事務局）今後、検討してみたい。 

 

（２） 第１２回ときめきまつりの開催について 

（３） 鳥取市人口ビジョン及び鳥取市創生総合戦略の策定について 

（会長）報告事項の２つについて、橋本副支所長に説明をお願いする。 

〔別添チラシ、資料６に基づき説明（略）〕 

（会長）委員の皆さんからご意見、ご質問があればどうぞ。なければその他に移る。 

 

５ その他 

（会長）その他について、事務教よりあればどうぞ。 

（事務局）鳥取市遊漁センターの指定管理者の募集について、「全国フットパスの集い２

０１５ｉｎ鳥取西いなば」の開催、第２回市議会報告会の開催について説明（略）。 

（事務局）次回会議の日程は、１１月１９日（木）午後１時３０分から予定している。 

 

６  閉会 

（会長）以上、会議は終了します。 


